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（会員数29名）16名例 会 出 席 者

私は、税務署で42年勤めておりました。できるだけ人と話をしたくなく、本来は大学へ行きどこかの研究室に入
りコツコツと研究をしようかなというふうに思っていたのですが、どういうわけか高校の時の諸事情により大学へ
の進学は諦め、進学クラスから就職クラスへ移動しました。その時に人生で初めて赤点というのを経験しました。
それが簿記会計です。なので税務署で簿記関係の仕事をしていたのが今でも不思議で仕方がありません。当時税務
署というのも分からず、その時の担任の先生に公務員試験を受けないかと言われ、軽い気持ちで倍率の低かった税
務を受けることにしました。教養試験と適性試験があり、適性試験は調子よく解けましたが、教養試験はあまり良
いとは言えずダメだなと思っていましたが、なんとか合格することができました。受かったことが今でも信じられ
ません。１年間は税務大学校という所で税務の勉強や一般教養の勉強をし、税務大学校なのでそろばんと会計だけ
が他の大学と違う科目だったと思います。その時のノルマが簿記３級と珠算３級で、最低これを取らないと卒業さ
せてもらえませんでした。なんとか取ることができ無事に卒業し最初の赴任地は徳島税務署の所得税課でした。最
初の１年間は先輩が色々指導してくれるのかと思っていましたが考えが甘かったです。
それから42年勤め、延べ14署へ行きました。1署平均が3年です。一番印象に残っているのが高知です。高知

には独身の時、家族、単身と３回行きました。独身の時には台風が２年続けて来て床上浸水を２回経験しました。
家族で行った時も米の不足でタイ米が多く輸入されり、秋に桜が咲いたりと異常気象でした。単身の時はまた台風
です。床上の被害はありませんでしたが商店街が水浸しで博物館が水族館状態になったという夕刊が出ました。な
ので、私が高知に行くと高知で何か災害があるということを皆に言われ、高知には来るなということでそれっきり
高知には行っていません。

■■「サクセスストーリー」 東谷尚登会員■「サクセスストーリー」 東谷尚登会員■■

出 席 率 55.2％
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皆さんこんばんは。日産自動車の会長カルロスゴーン氏が逮捕されるというニュースを見ていると、世の中何
があってもおかしくないと思ってしまいます。日産とルノーの合併など単純な横領や脱税とは考えにくい面もあ
りますが、それでも過少申告していたことは事実でありますから、自分は大丈夫と言った隙を作るとどこでそれが
火種になるかわからない恐ろしさを感じます。
今年は振り返ればスポーツ界ではパワハラで監督、コーチがやり玉になることが多かったように思います。
我々の学生時代において、監督コーチ先輩は絶対で体育会系全てが当時はパワハラと言える状況だったと記憶し
ています。その時代を生き抜いてきた人たちからすると当たり前でも今では許されぬことであるという認識が薄
かったという面では相通じる部分もあるように思います。我々も昔の常識だけで行動しているととんでもないこ
とになるかもしれません。
話は戻りますが、また一部上場の一流企業の会社のトップといえども何億を超えるという報酬は適当ではない
と考える日本人と、優秀な人材はそれに対価する報酬をもらって当たり前という欧米文化の違いも原因の一つの
ような気がします。我々の感覚ではトップがそれだけの報酬をもらうならもう少し社員に還元するべきと思って
しまいますが、そういった考えは日本人特有であるということが今回の報道で気づいた点でもあります。私が生
業としています保険代理業においてもメインの取り扱い商品であった富士火災が合併のためAIG損保となり社長
もケネスライリーという方になりました。日本人としての考え方との差異を少なからず感じる毎日であります。
日本人のような義理重視のビジネスではなく、効率優先であり、数字が最優先されるビジネス。確かにビジネス上
では当たり前かもしれませんが行間を読む、言葉にはっきり出さないコミュニケーションを重視してきた我々日
本文化はやはり異質な感じもします。
しかし私が何といっても世の中はグローバル化されることを止める方法はなく、その適応をこれまで以上に求
められるでしょう。我々経済人の集まりでもあるロータリークラブは日本人としての良さを残しつつ、その変革
に共に立ち向かう必要があると感じています。

■■会長挨拶■会長挨拶■■



☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

ガバナー公式訪問

2018年12月4日（火）18:30から
次回
例会

青木博美会員・北室淳子会員・重田勝博会員
杉原節子会員・谷 俊彦会員・田村光男会員
辻 貴博会員・戸島健治会員・中元 香会員
西谷明彦会員・林 秀樹会員・廣川公利会員
三好博子会員

欠 席

■■ニコニコ■ニコニコ■■

娘がグリーンカード取得
配偶者誕生日
年賀状印刷

◇澤田会員
◇伊庭会員
◇遠藤会員

■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 脇町ＲＣ、阿波池田ＲＣ、鴨島ＲＣ
◇連絡事項 12/4ガバナー訪問例会

ネクタイ着用、18時15分までに集合

◇プログラム委員会
・12/4 ガバナー公式訪問 ・12/11 クリスマス例会
・12/18 クラブアッセンブリー
・12/25 総会 ・1/8 新年会

◇親睦委員会
・クリスマス例会にてチャリティーオークション開催
オークションで買ってもらえそうな物を持参
・今年500円分のプレゼント持参はなし

■■委員会報告■委員会報告■■


